
■司　　会　プログラム委員会
　　　　　　平吹正義委員長

■国歌

　ロータリーソング「手に手つないで」

　今月の歌「早春賦」

　ソングリーダー 本田　誠会員

■四つのテスト　黙読

■開会点鐘　会長　小島　明

■お客様紹介　会長　小島　明
　東京成城新RC 石黒良雄様
　小島恵子様　濱田京子様　馬場洋子様
　天野満津枝様　平正子様

■ニコニコ報告　親睦委員会　谷 和彦委員長
メッセージ後記
月例記念日発表・記念品贈呈

■出席報告　出席委員会　梅田俊幸委員長
報告内容後記

■会長報告　会長　小島　明
4月23日夢ふうせん「バーベキュー交流会」ごく
ろうさまでした。
1.第19回ひの新選組まつりに出席しました。
2.多摩南G協議会に出席しました。
3.日野プロバスクラブ5周年記念誌が届きまし
た回覧します。
4.今月からクールビズでノータイで出席も
可です。

●幹事報告　副幹事　河野和正
例会前理事会が開かれました。決議事項
a.地区の月信・年次報告委員会委員に小高会員
を推薦した。

b.経常資金が不足していますので、基金を50万
円取り崩す。
2.ロータリー財団ニュース。光の家より会報が
届いてます。
3.函館五稜郭より週報が届いてます。
4.NPO「国境なきこども」より寄附の依頼が届
いてます。

■卓　話「韓国国際大会について」
　　　　　　　　　　　　　本田　誠会員
韓国の簡単な歴史、国情、教育、言語、衣食住、

生活習慣、旅行の心得、簡単な日常会話等につ

いて、用意したレジュメできめ細かに説明いた

だく。

国際大会は5月28日から6月1日までソウルで開

催されます。前回の大会でも30000名余の参加

があり、開催国韓国のメンバーにはお世話にな

ります。

国際ロータリーにとって、国際大会は世界中か

らロータリアンが集う最大の会議で、手続要覧

で、「次期役員を、鼓舞、激励し かつ情報を与

えることで地区レベルとクラブレベルにおける

ロータリーの発展を推進しようとする意欲を

喚起することである。また、ロータリーで培わ

れた生涯の友情を祝うための場であるため、大

会の本来の目的を減じない限り、この国際的

な行事で、社交及び余興の催しを行なう事は

妥当であるだけでなく、重要である」と定めて

ます。5月28日は3キロ平和行進、午後は江南

ストリートフェスティバルが行なわれ、その後
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総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1296回 27 20 5 0 2 92.59％

27 27 0 0 0 100％第1294回

出席報告

※今週のメークアップ　黒川さん 長谷川さん 渡邉さん 小髙さん

※先々週の後メークアップ　なし

WelcomeFestival（ホスト組織委員会主催行

事）が行なわれる。29日の夜はコリア・シンフォ

ニー・ナイトが「芸術の殿堂」でKBSオーケスト

ラと世界的な演奏家たちが競演します。5月30

日から6月1日はRI会長昼食会、分科会、夜はバ

レエ公演があります。（詳細はRIのHPで御覧下

さい）　　　　　　

●謝　辞　　会長　小島　明

■閉会点鐘　会長　小島　明

ニコニコメッセージ
石黒良雄様（東京成城新RC）・・メーキャップに伺
　　　　いました。よろしく。
小島　明さん・・国際大会が近づいて来ました。会 
　　　　員の皆様、宜しくお願い致します。
水野　功さん・・明日からPBGのPETSに行って来
　　　　ます！天候に恵まれることを期待しています。
河野和正さん・・本月（５月）は私の誕生月です。７０
　　　　歳です。古希を迎えました。今後頑張りま
　　　　すので、よろしくお願いいたします。新選
　　　　組まつりが終りホッとしています。
梅田俊幸さん・・今月は結婚記念日の月でした。３４
　　　　年になりました。感謝です。
馬場弘融さん・・家内がお世話になります。
本田　誠さん・・本日は韓国についてお話させてい
　　　　ただきますので！！
天野武雄さん・・今年は５月８日、９日、１０日三小、
　　　　仲田小、東光寺小の３校のモミふりが終り
　　　　本日は夫婦で例会に参加させて頂きました。
大塚洋晃さん・・家内が誕生祝をいただき、ありがと
　　　　うございました。
平吹正義さん・・世界大会ソウルは本田会員がたよ
　　　　りです。どうぞよろしくお願いします。
濱田宣郎さん・・本日は韓国旅行についての本田さ
　　　　んの卓話、家内と一緒に伺いに参加致しま
　　　　した。
藤野益夫さん・・GW毎年高尾山に登っていますが、
　　　　今年も行ってきました。頂上はラッシュア

　　　　ワー並の混雑でした。本田さん卓話楽し
　　　　みです。
平　良信さん・・最近は野良仕事で大汗をかき、身
　　　　体がひきしまります。
志野与志野さん・奥様方にお会いするのが楽しみで
　　　　したが、６月はご一緒出来ないのが残念で
　　　　ございます。
星野幸夫さん・・温泉に猿が入るという珍しい長野
　　　　県の地獄谷温泉に行って来ました。暖かい
　　　　ので、温泉に猿は入っていませんでしたが、
　　　　ここかしこに沢山いました。観客は外人さ
　　　　んが多かったです。

▼トピックス
1.4/20三菱自動車、軽自動車4車種で燃費不正を発表。
（5月12日日産自動車と資本提携発表傘下に）

2.4月25日東京五輪・パラリンピック組織委員会は大会エン
ブレムを発表「組市松紋」をコンセプトとするA案に決定。

3.4月25日日本相撲協会、違法賭博・薬物使用などを防
止しょうと研修会開催。2010年に発覚の野球賭博問題

は深刻なもので、多くの力士・親方が逮捕や解雇・処分

された。その捜査の過程で八百長行為が発覚2011年3月

場所開催中止、5月は優勝杯・賞金のない「技能審査場

所」になった。　　　

4.4月26日プロ野球広島カープの新井選手史上47人目と
なる2000本安打達成。

5.サッカー、イングランド・プレミアリーグ「レスター」
1884年のクラブ創設後、初の優勝。

6.5月5日NHK杯体操、リオ五輪出場が決まっている内村
航平が8連覇を果す。

7.5月6日英国ロンドン市長選でイスラム教徒市長誕生。
8.5月10日米国ホワイトハウスは、オバマ大統領広島訪
問を発表。

本日54,000円 累計1,049,344円
本年度目標額1,200,000円   達成率87.4％

ニコニコBOX

■会長報告
●東京飛火野RC　会長　小島　明
2週間
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